



TRIAL DE LAS AUTONOMÍAS

# VALDEMANCO 2024

CAMPEONATO DE ESPAÑA DE TRIAL POR EQUIPOS AUTONÓMICOS



## **Madrid, siempre en cabeza.**

*Corría el año 1992 cuando la Real Federación de Motociclismo Española convocaba un Campeonato de España por equipos autonómicos.*

*A similitud del Trial de las Naciones, prueba con la que concluye todos los años el Campeonato del Mundo, la RFME daba forma al Trial de las Autonomías, celebrando así, el final de la temporada con una prueba especial, distinta y brillante, en donde por una vez, se obviaban las individualidades para luchar por equipos, representando a las distintas Comunidades Autonómicas y a sus Federaciones motociclistas.*



*Como no podría ser de otra forma, fue el deporte madrileño quien se hizo cargo de esta primera cita y por supuesto, fue en Valdemanco donde se desarrolló el evento.*

*Es por ello, que, como representante de todos los deportistas madrileños practicantes del motociclismo, es un orgullo poderles anunciar que de nuevo hemos sido designados para hacer frente a la organización del Trial de las Autonomías y que éste, volverá a Valdemanco,; el municipio con más arraigo y carisma trialero de nuestra Comunidad.*

*Pero además, tres décadas después, Madrid vuelve a ser protagonista, incorporando por primera vez la categoría de féminas por equipos autonómicos, circunstancia que hace justicia a la cada vez más creciente participación femenina en este deporte.*

*El apoyo de organismos, entidades y particulares, una vez más resultará fundamental para llevar a buen puerto este reto deportivo que de nuevo, dejará a Madrid, como siempre en cabeza.*

*Muchas gracias por su atención y su apoyo.*

Manuel Rodríguez Naranjo.

Presidente de la FMM

